



PAN, PRI y PRD revientan reunión extraordinaria de la Jucopo sobre reforma eléctrica



CIUDAD DE MÉXICO (THALÍ LEYVA).- La coalición legislativa de Va Por México declinaron su participación en la reunión extraordinaria de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en donde se abordarían las coincidencias sobre la reforma eléctrica.

Así lo dio a conocer el coordinador parlamentario del PRD, Luis Espinosa Cházaro, quien informó que al carecer de fundamento, tanto él como los líderes de las bancadas del PRI, Rubén Moreira, y del PAN, Jorge Romero, no asistirían a la reunión a la que convocó la Jucopo, a petición de Morena y sus aliados.

<https://politico.mx/pan-pri-y-prd-revientan-reunion-extraordinaria-de-la-jucopo-sobre-reforma-electrica>